



Tabac - Altadis rejette l'OPA du britannique Imperial Tobacco

Rubrique : actualités - Date : lundi 19 mars 2007

Le FIGARO économique, les ECHOS, La TRIBUNE, LIBERATION, France-SOIR et l'AFP évoquent le rejet de l'OPA d'Imperial Tobacco sur Altadis après avoir examiné la proposition de rachat à 45 euros par action soit 11,5 milliards d'euros. L'offre a été « rejetée à l'unanimité, se basant sur le fait que celle-ci ne reflète pas la valeur stratégique du groupe » a annoncé Altadis. Toutefois, dans son communiqué, l'héritier de la Seita met l'accent sur le prix mais n'écarte pas l'idée de se faire racheter ». Ce premier refus du franco espagnol pourrait attirer d'autres « prédateurs ». British American Tobacco, numéro deux mondial, pourrait se montrer intéressé ou surtout Altria.

Libération consacre un article sur la Corporacion Habanos, filiale cubaine d'Altadis (cigares « Premiums ») qui ne serait pas disposée à « partager » la Corporacio Habanos avec le géant britannique. Le journal souligne l'importance du marché du cigare qui représente 22% du chiffre d'affaires d'Altadis et les marges importantes liées à ce produit haut de gamme. Face à ce marché déterminant qu'est le cigare, le marché de la cigarette en Europe subit lui « de plein fouet les législations restrictives en Europe ». Le journal conclut sur la baisse de 4% des ventes de cigarettes en Espagne depuis l'entrée en vigueur de la loi anti-tabac en janvier 2006 et le demi-million d'espagnols ayant arrêté de fumer.